

## Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Manoel de Oliveira

« J'ai appris avec émotion la disparition du réalisateur Manoel de Oliveira. A 106 ans, il était l'auteur de plus de 50 films et le doyen mondial des cinéastes en activité.

Depuis son premier documentaire « Douro, travail fluvial », en 1931, jusqu'à son dernier film, le court-métrage « Le vieux du Restelo », tourné en 2014, en passant par « Le soulier de satin » qui avait reçu le Lion d'Or à la Mostra de Venise, ce cinéaste récompensé à l'âge de 100 ans par une Palme d'or pour l'ensemble de son œuvre a profondément marqué l'histoire du cinéma et offert un rayonnement inédit au cinéma portugais.

Manoel de Oliveira impressionnait par sa prodigieuse créativité, son souffle unique, son intarissable inspiration, mais aussi par son éclatante humilité. En 2001, Paris avait rendu hommage à cet artiste d'exception et à l'universalité de son œuvre en lui remettant la médaille de la Ville.

Au nom de Paris et en mon nom personnel, j'adresse à sa famille et à ses proches mes sincères condoléances. »

**Anne Hidalgo**Maire de Paris

Contact presse: 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr